

Collectif
Jeudi 19 novembre 2015

Cadavre exquis



Quel bel homme ! J'en veux un comme cela ou je pleure...

Barbe de trois jours, cheveux longs, c'est un rebelle, il regarde droit devant : il cherche quoi ?

Je me trouve très beau.

Quel regard ! Je tombe sous le charme !

Alors ma poule, je t'embarque ?

Je viens de passer un casting pour un film d'aventures, je me verrais bien dans le rôle de d'Artagnan.

Oh le bellâtre, grand séducteur dans sa tête ! Le pauvre..

Ce n'est pas parce que j'ai les cheveux longs que je sais philosopher.

On dirait un écologiste. Vive les verts !

Une quarantaine d'années très photogénique.

Barbe de trois jours, cheveux longs, tout à fait dans l'air du temps !

Il ferait mieux d'aller chez le coiffeur.

Il faut avoir les cheveux longs et la barbe pour plaire.

Oui, j'y étais et je suis encore prostré. Mes pensées vont à mes potes musiciens pour qui cela ne sera plus jamais pareil de monter sur scène.